

LPG Burgscheidungen beging 25jähriges Jubiläum

Burgscheidungen. Im festlich geschmückten Saal der Konsumgaststätte Burgscheidungen fand die Festveranstaltung zum 25jährigen Jubiläum der LPG „Fortschritt“, Burgscheidungen, statt. Ausgestaltet wurde die Feier durch eine Veranstaltung der Gastspielführung Halle unter Mitwirkung des Unterhaltungsorchesters und von Künstlern des Landestheaters Halle. Sie boten den Mitgliedern der LPG ein inhaltsreiches Programm. Nach einem Musikstück des Orchesters eröffnete der Vorsitzende der LPG, Genosse Harry Schmidt, die Veranstaltung und hieß alle Mitglieder sowie eingeladenen Gäste herzlich willkommen. Zahlreich waren die Gäste erschienen und brachten ihre Glückwünsche dar mit den besten Wünschen für weitere Erfolge. Im wei-

teren Verlauf seiner Rede würdigte er die Leistungen aller Genossenschaftsbäuerinnen und -bauern bei ihrer täglichen Arbeit. Vor allem würdigte er die Taten der älteren Mitglieder, die zu den Gründern der LPG gehörten, und sprach ihnen Dank und Anerkennung aus. Viele Hände wurden geschüttelt, als sie mit einer Urkunde, einem Blumenstrauß und Präsentkorb geehrt wurden. Nach diesem feierlichen Akt ging es im Programm weiter und das Orchester sowie die Sänger und Sängerinnen erfreuten mit ihren musikalischen Weisen und herrlichem Gesang aus Opern und Operetten. Ein Conférencier sorgte abwechselnd für gute Unterhaltung mit Humor und Witzen. Die Künstler ernteten mit ihren Darbietungen großen Beifall, und nach zwei Stunden fand der offi-

zielle Teil sein Ende. Es war auch für das leibliche Wohl gesorgt. Ein Ochse am Spieß gebraten, serviert von jungen Mädchen, befriedigte alle und war ein leckeres Abendbrot verbunden mit Freibier und einem Gläschen Wein. Nun begann der gemütliche Teil, und unsere Hauskapelle spielte zum Tanz auf. Bei flotter Musik wurde das Tanzbein geschwungen bis nach Mitternacht. Es war eine Stimmung vorhanden, als ob eine große Familienfeier stattfände, und in der Tat war es so, waren doch Mitglieder aus Burgscheidungen und Tröbsdorf sowie Kirchscheidungen und Karsdorf an dieser Feier beteiligt. Diese schöne Jubiläumsfeier wird allen Mitgliedern wohl noch lange in Erinnerung bleiben. Die ehemaligen Gründer aber der LPG „Fortschritt“ wünschen der LPG und ihren Mitgliedern weitere große und schöne Erfolge in ihrer Arbeit zu ihrem eigenen Wohl und zum Wohle unseres Staates, der DDR.

**VK Gustav Neumann, Mitbegründer
der LPG „Fortschritt“**